



NOTA DE PRENSA N° 249-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos inauguró moderno colegio “Túpac Amaru” del distrito de Catilluc

Maestros, padres de familia, alumnos y autoridades agradecieron al presidente regional de Cajamarca, por la construcción de la moderna infraestructura educativa.



En un ambiente de fiesta; la plana docente, padres de familia, alumnos, alcalde y regidores del distrito de Catilluc, agradecieron al presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, por la construcción de la moderna infraestructura del colegio “Túpac Amaru” de Catilluc que beneficiará aproximadamente a 200 estudiantes.

Para la construcción de la mencionada obra, el Gobierno Regional Cajamarca, invirtió aproximadamente 2 millones de soles –incluido el adicional – en la construcción de 7 aulas pedagógicas, dirección, sala de profesores, aulas de innovación, auditorio, mobiliario escolar, 2 almacenes, comedor y cerco perimétrico.

Durante la ceremonia de inauguración, Gregorio Santos, dijo, “vengo a Catilluc a entregar una obra con ambientes modernos, aula de innovación tecnológica y mobiliario para que nuestros estudiantes de la zona rural tengan las mismas oportunidades que los alumnos de las ciudades”.

Por su parte el director del colegio “Túpac Amaru”, Jaime Becerra, afirmó, que desde hace 7 años se inició con la gestión para la construcción de la nueva infraestructura, pero nadie les hizo caso, ahora tenemos un presidente regional que cumple su promesa y está identificado con el pueblo rural para brindar iguales oportunidades para nuestros estudiantes con los de las ciudades.

Así mismo, el padre de familia, Nehemías Bazán Hernández, dijo, “nosotros queremos autoridades que cumpla su promesa y que estén siempre a lado del pueblo atendiendo nuestras necesidades, tal como lo está haciendo nuestro presidente, Gregorio Santos, indicó.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Por su parte, la estudiante del quinto grado, Lesli Mego, manifestó estar feliz por haberse cumplido un sueño de los estudiantes y padres de familia desde hace mucho tiempo, hoy estamos motivados(as) para estudiar más y en iguales condiciones que los alumnos de las ciudades.

Esperamos que las autoridades sigan trabajando para mejorar la educación en nuestra región, hoy nos ha tocado beneficiarnos los estudiantes del distrito de Catilluc, esperamos que también las demás comunidades rurales de la región se beneficien con nueva infraestructura educativa, finalizó.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 03 de octubre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA